

HARIAN

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

EDISI KAMIS, 24 OKTOBER 2024



KORAN DIGITAL LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat (12 Halaman)
download edisi digital pada web
www.lenteratoday.com

**VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS
803/DP-Verifikasi/K/X/2021**

www.lenteratoday.com

[@lenteratoday](https://www.instagram.com/lenteratoday)

[@lenteratoday](https://www.twitter.com/lenteratoday)

[@lenteratoday](https://www.tiktok.com/@lenteratoday)

[f lentera.tv](https://www.facebook.com/lentera.tv)

[Lentera TV Media](https://www.youtube.com/LenteraTVMedia)

ADA SUAP MILIARAN RUPIAH DI VONIS BEBAS RONALD TANNUR

3 Hakim PN Surabaya Diringkus, Hukuman Jadi 5 Tahun Bui

Kejaksanaan Agung (Kejagung) menyita barang bukti uang tunai senilai miliaran rupiah dan sejumlah barang elektronik dari para tersangka suap dan gratifikasi terkait vonis bebas Gregorius Ronald Tannur (31). Sebanyak 4 orang pun resmi dijadikan tersangka. Ironisnya, 3 diantaranya adalah hakim di Pengadilan Negeri Surabaya, yakni Erintuah Damanik, Mangapul, dan Heru Hanindyo yang memberikan vonis bebas. Sementara satu orang lagi adalah pengacaranya bernama Lisa Rahman. Mahkamah Agung (MA) juga telah membatalkan putusan bebas terdakwa di Pengadilan Negeri (PN) Surabaya. Lewat kasasi, MA menghukum Ronald Tannur dengan pidana penjara selama lima tahun.

Baca Hal 11....

Kasus Andini

Ronald, terdakwa kasus kematian Andini di tempat hiburan malam Surabaya pada 4 Oktober 2023, diduga memukul, menendang, dan melindas Andini dengan mobil setelah cekcok.

Sempat Dijerat Pasal Berbeda

Ronald awalnya dijerat pasal penganiayaan dengan ancaman 12 tahun penjara, namun setelah gelar perkara dan rekonstruksi, ia dijerat pasal pembunuhan, yaitu pasal 338 KUHP subsidi 351 ayat 3 KUHP.

Tuntutan Jaksa Penuntut

Jaksa Penuntut Umum (JPU) Ahmad Muzzaki menuntut terdakwa selama 12 tahun penjara karena dianggap terbukti dalam dakwaan pertama yakni pasal 338 KUHP tentang pembunuhan. JPU menuntut Ronald dijatuhi pidana 12 tahun penjara dan membayar restitusi bagi keluarga korban Rp 263,6 juta.

Alasan bebas

Ketua Majelis Hakim menilai terdakwa masih berupaya melakukan pertolongan terhadap korban pada masa kritis. Terdakwa disebut sempat membawa korban ke rumah sakit untuk mendapatkan pertolongan.

Komisi Yudisial Berkomentar

Komisi Yudisial menilai putusan bebas Ronald Tannur memicu kontroversi, terutama karena jaksa juga menuntut restitusi Rp 263,6 juta kepada keluarga korban atau tambahan hukuman enam bulan jika tidak dibayar.

**Government Hal.2)
Bila Tak Dukung
Makan Bergizi Gratis,
Prabowo:
Silakan Keluar
Pemerintahan!**

OTT Kejagung Tangkap 3 Hakim

Kejagung membenarkan OTT pada Rabu (23/10/2024) terhadap tiga hakim Pengadilan Negeri Surabaya dan satu pengacara terkait dugaan suap vonis bebas Gregorius Ronald Tannur dalam kasus pembunuhan Dini Sera.

Lanjutan
di hal 11...

**Jejak Kasus
Gregorius
Ronald Tannur**

Bila Tak Dukung Makan Bergizi Gratis Prabowo: Silakan Keluar Pemerintahan!

JAKARTA-Presiden Prabowo Subianto siap mempertaruhkan kepemimpinannya agar program makan bergizi gratis bisa berjalan. Prabowo meminta Kepala Badan Gizi Nasional Dadan Hindayana segera memulai dan bergerak cepat susun perencanaan.

"Kemudian program makan bergizi, Kepala Badan Gizi nasional dan semua kementerian dan lembaga untuk siapkan segera kita mulai dengan bergerak cepat, tepat sasaran, terukur tapi jangan takut dengan kesulitan," kata Prabowo di sidang kabinet perdana yang digelar di Istana Negara, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Prabowo mengaku masih mendengar ada pihak yang ragu akan kemampuannya untuk menjalankan program makan bergizi. Prabowo memahami memang program tersebut tidak akan berjalan dengan cepat.

"Saya masih mendengar beberapa tokoh meragukan kemampuan kita untuk melaksanakan itu. Saya tidak katakan bahwa ini bisa selesai dalam 1 minggu 2 minggu atau 3 bulan, tidak ada di antara kita yang punya tongkat Nabi Sulaiman," ujarnya.

Namun Prabowo menyebutkan pihaknya akan segera melakukan penghitungan sehingga bisa cepat mengalokasikan dana dan menjalankan program tersebut. Ia yakin akan segera mencapai target yang ditentukan.

"Tapi kita bisa berhitung kita bisa mengelola kita bisa alokasi dana kita bisa kerahkan sumber daya. Dan kita akan mencapai target yang kita tentukan," ujarnya.

Prabowo sangat yakin program itu akan berjalan. Prabowo memperkirakan jajarannya yang tidak mendukung program ini untuk keluar dari pemerintahan.

"Saya haqqul yaqin saya pertaruhkan, saya pertaruhkan kepemimpinan saya. Bagi saya makan bergizi untuk anak-anak dan ibu hamil ini adalah strategic, yang tidak mendukung hal ini silakan keluar dari pemerintah yang saya pimpin," ujarnya.

Oleh karena itu, Prabowo meminta jajarannya kerja sama serta yakin dengan semua program demi majunya bangsa Indonesia.

"Kita satu tim harus yakin semuanya ini bagian dari pada kebangkitan bangsa Indonesia," ucapnya.

Dimulai 2 Januari, Rp 15.000 per Porsi

Badan Gizi Nasional menyatakan siap untuk melaksanakan program



Presiden-Wakil presiden, Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming melakukan sidang kabinet paripurna perdana bersama para Menteri Kabinet Merah Putih, Rabu (23/10/2024). Antara

Makan Bergizi Gratis (MBG) pada 2 Januari 2025. Kepala Badan Gizi Nasional Dadan Hindayana memastikan anggaran MBG Rp 15.000 per porsi.

"Enggak, enggak [bakal diberubah]. Itu APBN siap," tegas Dadan usai Rapat Paripurna Kabinet Merah Putih di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Untuk memastikan distribusi program MBG, Dadan akan menyiapkan mitra operasional yang di dalamnya terdapat TNI, Koperasi, hingga BUMDes. Program ini akan dimulai pada 2 Januari 2025.

"Salah satunya adalah TNI karena mereka kan punya struktur di bawah. Sementara yang lain juga akan banyak terlibat terutama koperasi bumdes dan pihak ketiga lainnya," imbuh dia.

Badan Gizi Nasional dibentuk melalui terbitnya Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 83 Tahun 2024 tentang Badan Gizi Nasional. Nantinya akan terdapat 4 deputi yang membidangi yang saat ini sedang menyusun Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA).

"Kantornya di Gedung E Kantor Kementerian Pertanian," kata dia.

Sebelumnya, Program unggulan Presiden terpilih Prabowo Subianto, Makan Bergizi Gratis, membutuhkan kucuran anggaran negara Rp 800 miliar setiap harinya untuk 82,9 juta orang penerima.

Kepala Badan Gizi Nasional Dadan Hindayana menyebutkan Badan Gizi Nasional nantinya akan memiliki total pengeluaran harian sekitar Rp 1,2 triliun ketika program itu berjalan penuh, di mana 75 persen dari anggaran tersebut dialokasikan untuk intervensi Makan Bergizi Gratis.

Anggaran program makan bagi pelajar ini sudah mulai dialokasikan di APBN 2025 sebesar Rp 71 triliun. Dadan mencatat total kebutuhan anggaran program itu mencapai lebih dari Rp 400 triliun.

"Sebanyak 75 persen dari Rp 1,2 triliun itu untuk intervensi makan bergizi, itu kurang lebih Rp 800 miliar setiap hari," ungkapnya saat BNI Investor Daily Summit 2024, Selasa (8/10/2024).

Dari total anggaran harian Makan Bergizi Gratis itu, lanjut Dadan, sebanyak 85 persen digunakan untuk membeli bahan baku makanan atau produk pertanian. Menurutnya, uang itu akan beredar di daerah pedesaan, sebab pemerintah akan mengutamakan peran koperasi dan BUMDes.

Dadan telah menyampaikan program Makan Bergizi Gratis akan menasar 82,9 juta jiwa. "Jumlah sasaran penerima Makan Bergizi Gratis ini nantinya ada sekitar 82,9 juta jiwa. Untuk itu, kami berkolaborasi dengan semua unsur, termasuk Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional dengan penanganan stuntingnya karena kami diberi kewenangan untuk intervensi gizinya," kata Dadan.

Di sisi lain, pemerintah diminta melibatkan produsen untuk program makan bergizi gratis agar terjamin dari segi gizi, kebersihan, dan penyaluran. Pendapat itu disampaikan pengamat kesehatan Dicky Budiman.

"Sistem distribusi yang efektif perlu direncanakan, termasuk kerja sama dengan produsen makanan lokal dan penggunaan fasilitas penyimpanan dan transportasi yang memadai untuk menjaga kualitas makanan," katanya, Rabu (23/10/2024).

Dicky mengatakan solusi itu untuk mengatasi hambatan saat pemerintah menjangkau daerah terpencil atau wilayah yang infrastrukturnya minim. Dikhawatirkan hambatan akses bisa menyebabkan penurunan kualitas makanan seperti menjadi basi atau rusak. Terlebih, ketidakteraturan dalam menjaga standar kebersihan bisa menyebabkan risiko kontaminasi dan wabah penyakit.(wid, ant, ist, rls/dya)

BIAYA MAKAN SIANG GRATIS DI BEBERAPA NEGARA ANGGOTA UE

	Belgia 241,94 juta euro atau Rp4,08 triliun
	Bulgaria 59,73 juta euro atau Rp1 triliun
	Ceko 34,22 juta euro atau Rp577,31 miliar
	Denmark 78,24 juta euro atau Rp1,31 triliun
	Estonia 1,89 juta euro atau Rp32 miliar
	Irlandia 120,46 juta euro atau Rp2,03 triliun
	Yunani 204,78 juta euro atau Rp3,45 triliun
	Spanyol 501,93 juta euro atau Rp8,46 triliun
	Prancis 1,59 miliar euro atau Rp26,89 triliun
	Kroasia 36,60 juta euro atau Rp617,44 miliar
	Italia 1,74 miliar euro atau Rp29,49 triliun
	Siprus 10,48 juta euro atau Rp176,79 miliar
	Latvia 3,65 juta euro atau Rp61,56 miliar
	Lithuania 15,04 juta euro atau Rp253,70 miliar
	Luksemburg 7,24 juta euro atau Rp122,13 miliar
	Hungaria 9,64 juta euro atau Rp162,59 miliar
	Malta 7,50 juta euro atau Rp126,54 miliar
	Austria 183,93 juta euro atau Rp3,10 triliun
	Polandia 172,39 juta euro atau Rp2,90 triliun
	Portugal 5,93 juta euro atau Rp100,11 miliar
	Finlandia 5,92 juta euro atau Rp99,82 miliar
	Swedia 21,99 juta euro atau Rp370,88 miliar

KET:
Semua anak yang masuk dalam kategori AROPE/AROP berusia 6 tahun-17 tahun dengan mempertimbangkan makan siang gratis tetap diberikan termasuk saat libur sekolah, yakni total keseluruhan 261 hari.

Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Hashim Djohadikusumo mengatakan program makan siang gratis Prabowo-Gibran memerlukan anggaran Rp400 triliun per tahun.

Mengendap 14 Tahun, RUU Perampasan Aset Tak Masuk Prioritas Pembahasan Baleg DPR Lagi

JAKARTA- Setelah 14 tahun mengendap, tanda-tanda RUU Perampasan Aset diundangkan juga belum tampak dari DPR RI periode 2024-2029. Dalam rapat pleno membahas agenda Baleg pada periode 2024-2025, Rabu (23/10/2024), Badan Legislasi (Baleg) sama sekali tidak menyinggungnya.

"(RUU perampasan aset) itu belum masuk ke kita, belum. Belum masuk. RUU PRT yang masuk," kata Ketua Baleg DPR RI yang baru ditetapkan, Bob Hasan saat ditemui di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

"Sekarang ini yang prioritas itu Prolegnas, penyusunan Prolegnasnya terlebih dahulu. Tetapi di dalam Prolegnas itu tadi ada keterangan, ada beberapa RUU yang nanti akan menjadi prioritas gitu," lanjutnya.

Adapun RUU yang menjadi prioritas Baleg yakni RUU Pekerja Rumah Tangga (PRT) dan RUU Majelis Permusyawaratan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (MD3). Tidak ada RUU Perampasan Aset dalam daftar prioritas.

Perihal RUU Perampasan Aset ini, Bob mengatakan bisa saja tetap bergulir dengan cara inisiasi dari komisi.

"Nanti biasanya kalau prosedural itu penyampaian inisiasi itu kalau di DPR dari komisi-komisi. Seperti itu. Nanti apakah dari komisi akan mengajukan ke baleg nanti setelah itu baru kita godok baru kita proses di baleg ini. Kita rancang kembali," kata politisi Gerindra tersebut.

Lebih lanjut, politikus Gerindra itu mengatakan, agenda prioritas Baleg tahun ini melanjutkan agenda Baleg 5 tahun sebelumnya.

"Jadi pertanyaannya agenda prioritas ada prosedural secara administratif di Baleg ini, jadi beda dengan prioritas di perspektif publik tapi kalau secara administratif itu sudah jelas bahwa ada berbagai agenda yang menjadi pembahasan secara prioritas dalam UU-nya, ada juga yang memang kita menge-depankan bagaimana susunan prolegnas kita karena 3 bulan ke depan untuk 2025 rencananya begitu," jelasnya.

RUU Perampasan Aset sempat menjadi atensi Presiden ke-7 RI Joko Widodo. RUU ini bertujuan agar kerugian negara yang diderita dari kasus korupsi bisa dikembalikan.

RUU ini sejak 2010 sudah didengungkan, tapi apa daya tak pernah terwujud menjadi UU, walau masuk dalam program legislasi nasional. RUU Perampasan Aset ini selalu mentok di DPR.



Anggota DPR Fraksi Gerindra Bob Hasan yang menjadi Ketua Baleg DPR saat rapat di ruang rapat Baleg DPR di gedung DPR RI, Senayan, Jakarta. Ist

Bakal Bahas dengan Menteri Hukum

Hal senada diungkapkan Ketua Komisi XIII DPR Willy Aditya. Dia menjelaskan nasib kelanjutan RUU Perampasan Aset yang mandek di DPR periode lalu. Willy, yang memimpin Komisi Reformasi Regulasi dan HAM, mengatakan akan menggelar rapat bersama mitra komisi pekan depan, salah satu agendanya membahas kelanjutan RUU tersebut.

"Kita belum bahas itu di rapim tadi. Tapi kita akan bahas itu dengan mitra. Jadi biar undang-undang itu sama-sama memiliki tone yang sama, frekuensi yang sama, kebutuhan kerja yang sama. Jadi nggak bisa bertepuk sebelah tangan. Inshaallah minggu depan kita akan pastikan," kata Willy di gedung MPR/DPR/DPD RI, Senayan, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Menurut dia, perwakilan dari Pemerintah yang menangani urusan legislasi adalah Menteri Hukum. Selain itu, Menteri Sekretaris Negara juga merupakan mitra dari Komisi XIII DPR RI. Willy menuturkan belum ada kepastian RUU itu akan dibahas di komisinya atau di alat kelengkapan Dewan (AKD) lain. Dia menyebut hal itu akan dibicarakan saat penentuan prioritas pembahasan RUU prolegnas prioritas per komisi nanti.

"Sejauh ini yang menjadi tanggung jawab, yang menjadi porsi dari komisi, itu cuma dua undang-undang per tahun. Selebihnya kan domainnya Baleg (Badan Legislasi DPR)," jelas Willy.

"Jadi kami di setiap komisi ini, khusus di Komisi XIII, cuma dapat dua domain, dua rancang undang-undang. Nanti kita bahaslah rancangan undang-undang yang akan kita usulkan di dalam prolegnas prioritas," lanjutnya.

Untuk diketahui, nasib RUU Perampasan Aset sempat disinggung Presiden ke-7 RI Joko Widodo (Jokowi) menjelang masa jabatannya berakhir. Dia menilai bakal beleid itu sangat penting dalam upaya pemberantasan korupsi.

"Dan harapan itu juga bisa diterapkan untuk hal-hal yang lain juga, yang mendesak, misalnya seperti RUU Perampasan Aset, yang juga sangat penting untuk pemberantasan korupsi, juga bisa segera diselesaikan oleh DPR," ujar Jokowi, Selasa (27/8/2024).

Menanggapi itu, Ketua DPR RI 2019-2024 Puan Maharani memberi sinyal RUU Perampasan Aset akan dibahas pada periode DPR selanjutnya. Puan mengatakan waktu yang dimiliki untuk merampungkan RUU tersebut di periode 2019-2024 sangat mepet.

"Ini kan waktunya sudah pendek sekali. Dan nanti kan akan ada anggota DPR periode selanjutnya," kata Puan di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (10/9/2024).

Isu RUU Perampasan Aset selalu muncul menjelang Pilpres. Pemerintah merancang draf pertama pada 2012. Bertahun-tahun draf tersebut tidak tersentuh, tiba-tiba ada revisi kedua pada 2019. Kemudian, draf RUU versi mutakhir disusun pada 2023 menjelang Pilpres 2024.

Adapun RUU Perampasan Aset masuk Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Prioritas 2023. Kala itu, Presiden Jokowi menugaskan Menteri Koordinator Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud Md bersama Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna Laloly, Jaksa Agung Sanitiar Burhanuddin, serta Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo sebagai wakil Pemerintah dalam pembahasan bersama DPR RI.

RUU Perampasan Aset didasarkan pada pertimbangan kondisi saat ini bahwa pengelolaan aset rampasan dilakukan oleh beberapa instansi yang berwenang. Namun pengelolaan aset rampasan berdasarkan peraturan perundang-undangan masing-masing membuat pelaksanaannya kurang efektif dan efisien.







Selain itu, pencatatan aset sitaan dan aset yang dirampas selalu tersebar, terserak dan belum terintegrasi. Juga masalah terkait masih banyaknya aset-aset sitaan

dalam kondisi yang terbengkalai menjadi salah satu alasan mendorong RUU Perampasan Aset. Penyusunan RUU Perampasan Aset juga dilakukan sebagai bagian dari pemenuhan persyaratan bagi Negara Indonesia untuk menjadi anggota Financial Action Task Force (FATF).

Optimasi penyelamatan aset (asset recovery) pun diperlukan pembentukan suatu Undang-undang dengan mengadopsi ketentuan yang terdapat dalam The United Nations Convention Against Corruption (UNCAC) dan yang menerapkan skema Non-Conviction Based Forfeiture.

Aturan ini telah diimplementasikan pada negara-negara common law di mana negara dapat memaksimalkan upaya perampasan aset hasil kejahatan tanpa perlu menunggu putusan atas tindak pidana. (wid, ant, ist, rls, tmp/dya)

PERJALANAN RUU PERAMPASAN ASET

-  **2008**
PPATK usulkan RUU Perampasan Aset
-  **2010**
Rampung dibahas anta-Kementerian
-  **2011**
Diserahkan kepada Presiden
-  **2012**
Naskah akademik disusun BPHN
-  **2015**
Masuk Prolegnas jangkah menengah 2015-2019
-  **2019**
- Diusulkan kepada DPR
- Tertunda akibat pergantian keanggotaan
-  **2020**
Masuk Prolegnas jangkah menengah 2020-2024
-  **2021**
Tidak masuk Prolegnas Prioritas 2021 dan 2022
-  **2022**
Disetujui masuk Prolegnas Prioritas 2023
-  **2023-2024**
Tak masuk prioritas pembahasan Baleg DPR

Sinyal Kenaikan UMP 2025 dari Pemerintahan Prabowo

JAKARTA - Buruh dengan jumlah sekitar 3.000 orang dari wilayah Jabodetabek bakal melakukan demo terkait Upah Minimum Provinsi (UMP) 2025, Kamis (24/10/2024) hari ini. Tuntutan utama mereka adalah kenaikan UMP hingga 10 persen.

Menteri Ketenagakerjaan Yassierli yang baru menjabat sekitar 3 hari ini mengaku belum bisa memberikan kepastian. Dia bilang masih menunggu data-data dari Badan Pusat Statistik (BPS).

"Nanti kita tunggu dulu data dari BPS sesudah itu kita lihat perhitungannya seperti apa, skenarionya seperti apa," ungkap Yassierli di Istana Negara, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Dia juga belum berani mengungkapkan formulasi perhitungan UMP 2025. Namun katanya formulasi perhitungan UMP tahun-tahun sebelumnya adalah inflasi + (pertumbuhan ekonomi X indeks tertentu/ α) seperti yang diatur dalam Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 51 Tahun 2023 tentang Pengupahan.

Dalam pasal 26 aturan PP Nomor 51 Tahun 2023, formula perhitungan Upah Minimum mencakup 3 variabel yaitu Inflasi, Pertumbuhan Ekonomi, dan Indeks Tertentu (disimbolkan dalam bentuk α). Indeks tertentu berada dalam rentang nilai 0,10 sampai dengan 0,30.

"Nanti kita lihat dulu saya belum bisa sekarang ini. Kan kita ada Perpres kita lihat dari situ nanti kita konsul ke Presiden," bebernya.

Meski begitu, dia bilang pengumuman UMP akan dilakukan pada November ini.

"Itu harus kan tapi berapanya nanti kita lihat dulu. Pasti kan sudah ada rumusnya nanti kita lihat detailnya," ucapnya.

Sebelumnya, Direktur Jenderal Pembinaan Hubungan Industrial dan Jaminan Sosial Tenaga Kerja Kemenaker, Indah Anggoro Putri, mengatakan, Dewan Pengupahan Nasional (Depenas) saat ini tengah menunggu data Badan Pusat Statistik (BPS) untuk menetapkan upah minimum. "UMP 21 November kan paling lambat ditetapkan oleh gubernur. Kita lihat data dari BPS, akan tiba tanggal 6 November," kata Indah saat ditemui di Kantor Kementerian Ketenagakerjaan, Selasa (22/10/2024).

Penetapan UMP 2025 dikabarkan menggunakan formula yang tercantum dalam Peraturan Pemerintah (PP) No.51/2023 tentang Pengupahan. Formula penyesuaian



Nanti kita tunggu dulu data dari BPS sesudah itu kita lihat perhitungannya seperti apa, skenarionya seperti apa,"

YASSIERLI

Menteri Ketenagakerjaan RI

atau kenaikan upah minimum menggunakan tiga variabel utama, yaitu inflasi, pertumbuhan ekonomi, dan indeks tertentu yang disimbolkan dengan alfa.

Merujuk pada beleid tersebut, formula penghitungan upah minimum yakni $UM(t+1) = UM(t) + \text{Nilai Penyesuaian } UM(t+1)$. Yang dimaksud $UM(t+1)$ adalah upah minimum yang akan ditetapkan, sedangkan $UM(t)$: upah minimum tahun berjalan. Sementara itu, yang dimaksud $UM(t)$ adalah upah minimum tahun berjalan.

Nilai penyesuaian upah minimum dalam formula penghitungan upah minimum dihitung sebagai berikut: $\text{Nilai Penyesuaian } UM(t+1) = \{ \text{Inflasi} + (\text{PE} \times \alpha) \} \times UM(t)$. Simbol α yang dimaksud adalah variabel yang mewakili kontribusi tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi provinsi atau kabupaten/kota, dalam rentang nilai 0,10 sampai dengan 0,30.

Adapun dalam rapat Dewan Pengupahan Nasional (Depenas), Indah mengungkap bahwa Depenas merekomendasikan agar indeks tertentu yang disimbolkan dalam bentuk alfa dapat diperluas.

Curhat Gaji Nombok

Terpisah, Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) yang juga Presiden Partai Buruh, Said Iqbal mengungkapkan setidaknya ada 3.000 buruh atau pekerja yang akan turun ke jalan, Kamis (24/10/2024) untuk menuntut kenaikan Upah Minimum Tahun 2025 naik sebesar 8%-10%, serta menuntut pencabutan Omnibus Law atau Undang-Undang (UU) Cipta Kerja khususnya klaster ketenagakerjaan dan perlindungan petani.

"Ada 3.000 orang akan turun (melakukan) aksi unjuk rasa menuntut kenaikan upah minimum tahun 2025 sebesar 8-10%, dan Cabut Omnibus Law UU Cipta Kerja khususnya klaster ketenagakerjaan

dan perlindungan petani," kata Said Iqbal, Rabu (23/10/2024).

Said Iqbal menyebut ada lebih dari 14 konfederasi dan federasi serikat pekerja yang akan turun melakukan aksi unjuk rasa besok. Diantaranya KSPI, KSPSI AGN, KPBI, KSBSI Dartha, FSPMI, FSP KEP, SPN, FSP TSK, SBPI, SGBN, Farkes, FSP ISSI, FSP Pariwisata, FPTHSI, dan puluhan federasi serikat pekerja tingkat nasional lainnya.

Adapun dasar perhitungan permintaan kenaikan upah minimum 8-10%, katanya, karena inflasi tahun 2025 yang diperkirakan sebesar 2,5% dan pertumbuhan ekonomi sekitar 5,2%. Jika dijumlahkan, maka inflasi dan pertumbuhan ekonomi menghasilkan angka 7,7%.

Selain itu, di kawasan industri pada tahun 2024, buruh mengalami "nombok" atau tambahan biaya hidup, bukan kenaikan upah. Sebagai contoh, inflasi di kawasan industri, terutama di Jabodetabek, tercatat 2,8%, sementara kenaikan upah hanya 1,58%. Artinya, buruh harus nombok sekitar 1,3%, selisih antara inflasi 2,8% dan kenaikan upah 1,58%. Dengan demikian, angka 8% sangat logis, yaitu berasal dari inflasi dan pertumbuhan ekonomi ditambah faktor "nombok" sebesar 1,3%.

Selain itu, ada faktor disparitas upah yang juga menjadi perhatian. Di wilayah-wilayah yang berbatasan, kesenjangan upah atau disparitas masih tinggi. Misalnya, upah di Karawang lebih tinggi dibandingkan di Purwakarta, dan upah di Purwakarta lebih tinggi dibandingkan di Subang. Untuk mengatasi kesenjangan ini, ditambahkan angka disparitas sebesar 2%.

"Berdasarkan analisis litbang Partai Buruh dan KSPI, tambahan ini menghasilkan kenaikan 10%, untuk mencegah kesenjangan yang semakin melebar," jelasnya.

Selain itu, KSPI dan Partai Buruh menolak penggunaan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 51 Tahun

2023 dalam perhitungan upah minimum. KSPI menilai konsep batas bawah dan batas atas dalam PP ini tidak masuk akal dan tidak ada dalam undang-undang sebelumnya, termasuk yang diatur dalam Omnibus Law Cipta Kerja. Rumus yang dibuat BPS dan Kemenaker dianggap menyesatkan publik dan memperburuk kesejahteraan masyarakat.

Said Iqbal menegaskan, daya beli buruh telah menurun dalam lima tahun terakhir. Litbang KSPI dan Partai Buruh menemukan bahwa dalam periode tersebut, upah riil buruh turun 30%. Artinya, daya beli buruh juga menurun 30%. Selama tiga tahun terakhir, kenaikan upah bahkan nol persen, dan dalam dua tahun terakhir kenaikan upah berada di bawah angka inflasi, yang otomatis menggerus nilai upah riil buruh.

Dalam lima bulan terakhir 2024, terjadi deflasi yang menunjukkan penurunan daya beli masyarakat. Di kalangan menengah atas, deflasi berarti masyarakat sudah menghabiskan tabungan mereka untuk kebutuhan dasar, sehingga mengurangi konsumsi barang sekunder dan tersier. Di kalangan menengah bawah, termasuk buruh, petani, nelayan, dan pekerja lainnya, deflasi terjadi karena pendapatan yang stagnan dan harga barang yang tetap naik, memperparah penurunan daya beli. (wid,rls istant/dya)

5 DAERAH DENGAN UMP 2024 TERTINGGI

Berdasarkan PP 51/2023

DKI Jakarta

5.067.381

Papua

4.024.270

Papua Tengah

4.024.270

Bangka Belitung

3.640.000

Sulawesi Utara

3.545.000

Rupiah

Aduan Pemilu Naik di 2024 DKPP Sudah Terima 568 Kasus



Sejumlah baliho dan spanduk bergambar calon bupati Kebumen nomer urut 1, Lilis Nuryani Fuad-Zaeni Miftah yang akan maju di Pilkada Kebumen, rusak.ist

JAKARTA- Ketua Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) Heddy Lugito mengungkapkan pihaknya telah menerima ratusan aduan tentang dugaan pelanggaran kode etik Penyelenggara Pemilu (KEPP) selama 2024. Jumlahnya, yakni 568 aduan.

Sebagai perbandingan, DKPP menerima 325 aduan sepanjang 2023. Dari seluruh aduan tersebut, 124 di antaranya dilimpahkan menjadi perkara dan disidangkan oleh DKPP.

"Perkara yang masuk terhitung sejak kemarin itu jumlahnya 568 kasus. Artinya kami mendapatkan dua laporan dalam sehari kerja," ujarnya membuka sidang pemeriksaan dugaan pelanggaran Kode Etik Penyelenggara Pemilu (KEPP) di Ruang Sidang DKPP, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Heddy menilai jumlah ini bakal meningkat karena porses Pilkada 2024 masih berjalan. Saat ini, DKPP juga mulai menerima aduan berbagai pelanggaran Pilkada Serentak 2024.

"Kita tidak bisa memprioritaskan perkara apa yang harus diadukan karena semuanya perkara jadi prioritas, itu lah yang terjadi di DKPP. Kemungkinan perkara yang tahun ini yang berkaitan dengan Pileg dan Pilpres itu tidak tuntas di tahun ini. Jadi sampai tahun depan kita masih menjadikan perkara yang berkaitan dengan tahapan Pileg dan Pilpres," jelas dia.

Heddy mengatakan DKPP kerap menjadi sorotan ketika ada isu miring tentang kinerja penyelenggara pemilu, baik itu jajaran KPU atau Bawaslu. Untuk menegakkan etika bagi seluruh penyelenggara pemilu, Dia berharap seluruh jajaran KPU dan Bawaslu di seluruh Indonesia dapat bekerja dengan baik.

"Aspek etika menjadi fokus yang

memang harus dibenahi oleh seluruh penyelenggara Pemilu di seluruh Indonesia. Dari kapasitas keterampilan dan profesionalisme tidak kita ragukan karena hampir semua penyelenggara Pemilu berkarir dari bawah. Tapi dari ranah etika, penyelenggara Pemilu kita menjadi perhatian," ungkapnya.

Etika yang dipegang penyelenggara Pemilu disebut Heddy sangat penting karena hal tersebut menjadi satu dari lima syarat terwujudnya Pemilu yang demokratis. Empat syarat lainnya adalah regulasi yang baik, netralitas birokrasi, peserta yang taat aturan, serta pemilih yang cerdas dan taat aturan. (wid, ant, ist/dya)

Bawaslu Proses 14 Pelanggaran di Jabar

DEPOK- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) juga terus 'panen' aduan. Sebanyak 14 kasus pelanggaran kampanye Pilkada Serentak 2024 telah ditangani dan dua di antaranya telah diproses pihak kepolisian. Kasus pelanggaran tersebut berdasarkan laporan ke Bawaslu Jawa Barat.

Kordiv Penanganan Pelanggaran Bawaslu Jawa Barat, Syaiful Bachri, mengatakan, pihaknya melakukan pengawasan terhadap 102.624 kegiatan kampanye yang dilakukan oleh para calon Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota.

Dia mengatakan, Bawaslu juga telah menangani 70 kasus dugaan pelanggaran yang terjadi selama masa kampanye yang dimulai pada 25 September hingga 20 Oktober 2024.

"Dari 70 dugaan pelanggaran tersebut, 47 telah diregister, 18 tidak memenuhi syarat untuk diregister dan 5 masih dalam proses

kajian awal. Dari 47 dugaan pelanggaran yang diregister dan telah selesai penanganannya, 14 dugaan merupakan pelanggaran yang ditindaklanjuti, Termasuk 2 sudah dilanjutkan proses penyidikan kepolisian dan 33 bukan pelanggaran pemilihan," ucap Bachri, Rabu (23/10/2024).

Dia menyebutkan, 14 kasus dugaan pelanggaran kampanye yang sedang ditangani Bawaslu Jabar berada di Kabupaten Cianjur (2 kasus), Kota Tasikmalaya (1 kasus), Kabupaten Ciamis (3 kasus), Kabupaten Indramayu (3 kasus), Kabupaten Kuningan (3 kasus), Kabupaten Pangandaran (1 kasus) dan Kota Depok (1 kasus).

Dari 70 dugaan pelanggaran tersebut, Bachri menyebut 53 kasus merupakan laporan dari masyarakat dan 17 berasal dari temuan Bawaslu. Adapun jenis dugaan pelanggaran yang paling banyak adalah kepala atau perangkat desa melakukan tindakan yang menguntungkan atau merugikan

Larangan-larangan yang harus dipatuhi ASN selama masa Pilkada 2024.

- 1. Kampanye/Sosialisasi Media Sosial**
ASN dilarang memposting, membagikan, memberikan komentar, atau menyukai konten yang terkait dengan kampanye calon tertentu di media sosial.
- 2. Menghadiri Deklarasi Calon**
ASN tidak boleh menghadiri acara deklarasi calon kepala daerah atau calon legislatif.
- 3. Ikut Sebagai Panitia/Pelaksana**
ASN dilarang terlibat sebagai panitia atau pelaksana dalam kegiatan kampanye.
- 4. Ikut Kampanye dengan Atribut PNS**
ASN dilarang ikut kampanye dengan mengenakan atribut pegawai negeri.
- 5. Ikut Kampanye Menggunakan Fasilitas Negara**
ASN dilarang menggunakan fasilitas negara, seperti kendaraan dinas atau ruangan kantor, untuk kegiatan kampanye.
- 6. Menghadiri Acara Partai Politik**
ASN tidak boleh menghadiri acara yang diadakan oleh partai politik.
- 7. Menghadiri Penyerahan Dukungan Parpol ke Paslon**
ASN dilarang menghadiri acara penyerahan dukungan dari partai politik kepada pasangan calon.
- 8. Mengadakan Kegiatan yang Mengarah pada Keberpihakan**
ASN dilarang mengadakan kegiatan yang menunjukkan dukungan kepada calon tertentu, termasuk ajakan atau seruan.
- 9. Memberikan Dukungan ke Caleg/Calon Independen dengan Memberikan KTP**
ASN dilarang mendukung calon legislatif atau calon independen kepala daerah dengan memberikan KTP atau dokumen identitas lainnya.

paslon sebanyak 14 dugaan.

Disusul ASN melakukan tindakan yang menguntungkan atau merugikan paslon 12 dugaan, serta menjanjikan atau memberikan uang atau materi lainnya 13 dugaan," ucapnya.

Menurut Bachri, Bawaslu juga telah menyelesaikan penanganan terhadap 47 dugaan pelanggaran. Dari 47 kasus yang telah ditangani, 14 di antaranya merupakan pelanggaran pemilu yang ditindaklanjuti.

"Dua kasus telah diteruskan ke kepolisian untuk proses hukum lebih lanjut, yaitu kasus dugaan menjanjikan atau memberikan uang atau materi lainnya di Kabupaten Pangandaran dan dugaan ASN yang melakukan tindakan mengeluarkan keputusan yang menguntungkan atau merugikan paslon tertentu di Kabupaten Cianjur," kata dia. (wid, met, ist/dya)

Serapan APBD 2024 Baru Rp 2,8 T, Plt Bupati Malang Desak Percepatan



Salah satu proyek fisik penyerapan anggaran belanja APBD Kab Malang. (dok. Prokopim Kabupaten Malang)

memastikan seluruh program dan kegiatan ber-jalan sesuai rencana.

Didik menargetkan, di akhir Oktober 2024 nanti, serapan anggaran telah mencapai di atas 65 persen. "Awal Oktober kemarin, itu kami baru mengadakan rapat koordinasi. Jadi memang kami minta untuk penyerapan anggaran ini dimaksimalkan. Tapi harusnya nanti kami sudah di atas 65 persen serapannya,"

ujar Didik, Rabu (23/10/2024).

Didik menambahkan, untuk mencapai target penyerapan yang optimal, berbagai regulasi harus dipatuhi oleh seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Menurutnya, menyiapkan surat keputusan (SK) juga menjadi salah satu langkah krusial dalam upaya mencapai target penyerapan anggaran belanja yang optimal.

"Dengan SK yang sudah siap, kami berharap semua tahapan dapat dilakukan secara tepat waktu, sehingga serapan anggaran dapat meningkat dan program pembangunan dapat segera dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ungkap Didik.

Namun, Didik mengaku untuk saat ini belum dapat menyampaikan data rinci mengenai OPD mana yang memiliki penyerapan anggaran paling tinggi atau terendah. Menurutnya, hal ini akan digunakan untuk mengevaluasi kinerja masing-masing OPD, serta menentukan langkah strategis guna meningkatkan efisiensi penyerapan anggaran.

Sementara itu, Plt Kepala Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD) Kabupaten Malang, Yetty Nurhayati, merincikan dari total anggaran yang telah disetujui dalam Perubahan Anggaran Keuangan (PAK), belanja operasional mendominasi serapan APBD. Dengan total Rp 2 triliun, yang meliputi gaji pegawai dan pembelian alat tulis kantor.

"Sedangkan, serapan untuk belanja modal melalui pembangunan fisik mencapai Rp 254 miliar,

kemudian untuk belanja tidak terduga (BTT) mencapai Rp 2,2 miliar," jelas Yetty.

Yetty juga menyebutkan, untuk meningkatkan serapan anggaran, pihaknya telah mengimbau seluruh kepala OPD untuk melakukan lelang secara dini.

"Di PAK kemarin, kami sudah mengimbau agar OPD yang memiliki anggaran lebih, dapat mengalihkan dana tersebut ke kegiatan lain yang lebih prioritas. Contohnya, jika ada proyek yang pagunnya Rp 100 juta tetapi lelang dimenangkan dengan harga lebih rendah, sisa dananya bisa dialokasikan untuk hal lainnya," paparnya.

Lebih lanjut, Yetty juga menjelaskan, penyerapan anggaran juga dilakukan melalui pemberian hibah kepada lembaga keagamaan. Dengan realisasi hingga September 2024 mencapai Rp 7,11 miliar dalam bentuk bantuan keuangan.

"Biasanya, penyerapan anggaran secara masif terjadi pada pertengahan hingga akhir tahun anggaran. Kami berharap penyerapan dapat lebih optimal pada bulan-bulan terakhir ini, ya," tutupnya. (Santi/Dya)

MALANG - Per September 2024, serapan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Malang baru mencapai Rp 2,8 triliun. Angka ini setara dengan 57 persen dari total anggaran belanja sebesar Rp 4,9 triliun.

Plt Bupati Malang, Didik Gatot Subroto, menekankan perlunya percepatan penyerapan anggaran, terlebih di triwulan IV 2024 ini, untuk

Dari 2.823 Pemilik Nomor Induk Berusaha, Hanya 3% UMKM Kantongi Sertifikat Halal

MALANG - Pemerintah Kota (Pemkot) Malang terus mendorong percepatan sertifikasi halal bagi pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di wilayahnya. Berdasarkan data terbaru, dari 2.823 UMKM yang sudah memiliki Nomor Induk Berusaha (NIB), hanya 3 persen atau sekitar 108 UMKM yang telah mengantongi sertifikat halal.

"Kami masih terus mendorong agar seluruh UMKM di Kota Malang yang sudah memiliki NIB, bisa mengantongi sertifikat halal," ujar Pj Wali Kota Malang, Iwan Kurniawan, Rabu (23/10/2024).

Iwan menargetkan di akhir tahun 2024 ini, setidaknya 100 UMKM dapat naik kelas dari usaha mikro ke usaha kecil. Naiknya kelas UMKM ini dianggapnya sebagai salah satu cara meningkatkan pertumbuhan ekonomi lokal, serta mendorong kesejahteraan masyarakat.

Lebih lanjut, menurut Iwan, terdapat 4 tahapan utama yang dirancang Pemkot untuk membantu UMKM naik kelas, salah satunya melalui sertifikasi halal. "Sertifikat halal itu penting, tidak hanya untuk

mematuhi regulasi tetapi juga meningkatkan daya saing produk di pasar," kata Iwan.

Ia menjelaskan, sertifikasi halal dapat membantu UMKM memperluas pasar mereka, terutama di sektor makanan dan minuman yang banyak diminati konsumen. Dengan adanya sertifikat halal, produk-produk UMKM lebih mudah diterima di pasar yang lebih luas, baik di dalam maupun luar negeri.

Iwan juga menyampaikan, sertifikat halal dapat menjadi salah satu faktor yang mempercepat UMKM untuk naik kelas, karena membantu produk para pelaku usaha untuk memenuhi standar kesehatan, keamanan, dan kepercayaan konsumen.

"Sertifikasi halal ini adalah salah satu dari banyak syarat yang dapat mendorong UMKM naik kelas, tetapi bukan satu-satunya. Selain halal, kami juga membantu mereka melalui pelatihan, sosialisasi, dan publikasi produk melalui kegiatan pameran dan bazar," tambah Iwan.

Sementara itu, Kepala Dinas

Perindustrian, Koperasi, dan Perdagangan (Diskopindag) Kota Malang, Eko Sri Yuliadi, menyebutkan bahwa jumlah UMKM yang terdata di Kota Malang hingga Agustus 2024 telah mencapai 21.270 pelaku usaha.

Dari jumlah tersebut, sebanyak 8.217 UMKM, dikatakan Eko telah mengantongi izin legalitas usaha seperti NIB dan Izin Usaha Mikro Kecil (IUMK), namun pihaknya juga mengakui UMKM yang bersertifikat halal masih sangat sedikit.

Eko menyampaikan, ada beberapa kendala yang menghambat proses sertifikasi halal. Salah satunya yakni masih banyak pelaku UMKM, khususnya dari sektor mikro, yang masih kurang memahami pentingnya sertifikasi halal bagi produk mereka.

"Nah mereka juga beranggapan



Pj Wali Kota Malang, Iwan Kurniawan. (Santi/Lenteratoday)

kalau mendapatkan sertifikat halal ini sepeertinya rumit dan memerlukan biaya yang cukup besar," terangnya.

Meski demikian, Eko menyebut Pemkot Malang akan terus mengoptimalkan program pendampingan, pelatihan, dan akses informasi yang lebih baik, untuk mengedukasi pelaku UMKM tentang manfaat sertifikasi halal. (Santi/Dya)

AFGAN SYAHREZA

Wakili Indonesia di Asia Song Festival 2024 di Korea Selatan

PENYANYI dan penulis lagu, Afgan akan tampil di Asia Song Festival 2024 di Korea Selatan sebagai satu-satunya perwakilan dari Indonesia.

Asia Song Festival (ASF) telah diadakan di Korea Selatan sejak 2004 oleh Korea Foundation for International Culture Exchange (KOFICE). Tahun ini, Asia Song Festival berlangsung di Yeoido Hangang Park Mulbit Stage pada Sabtu, 26 Oktober 2024.

"Saya akan nyanyi di Asia Song Festival, dan itu akan ditayangkan di TV di sana," kata Afgan saat ditemui di kawasan Senayan pada Selasa, 22 Oktober 2024. "Saya cukup bangga sih bisa mewakili Indonesia, terutama dari beberapa negara dan dari Thailand, Vietnam."

Line Up Asia Song Festival 2024

Seperti yang disampaikan Afgan, Asia Song Festival bakal menampilkan artis dari negara-negara Asia. Di antaranya adalah Wim dari Thailand, My Anh dari Vietnam, Dionela dari Filipina, Jah Lil dan Jamaica, dan Tomioka Ai dari Jepang. Sementara untuk pengisi acara dari Korea Selatan sendiri ada fromis_9, QWER, 8TURN, dan Balming Tiger.

Penampilan para

penyanyi di panggung Asia Song Festival 2024 akan disiarkan ke 142 negara di seluruh dunia melalui kanal YouTube KBS WORLD TV dan Asia Song Festival pada Sabtu, 26 Oktober 2024 pukul 18.00 waktu setempat.

Dalam unggahan resmi Asia Song Festival di Instagram, Afgan disebutkan sebagai superstar Indonesia yang memiliki suara merdu dan terkenal dengan lagu-lagu romantisnya. Afgan telah mengumpulkan lebih dari 100 juta penonton streaming di Spotify dan 11,1 juta pendengar di 180 negara. Ia juga telah mengadakan lebih dari 60 tur dunia sejak debutnya pada 2008.

Pada per-tengahan tahun 2024, Afgan berkolaborasi dengan rapper asal Korea Selatan, Jessi untuk lagu 'Escape'.

Proses syuting video klip 'Escape' dilakukan keduanya di Bali dan menampilkan sejumlah aktivitas yang berkaitan dengan tema melarikan diri sejenak dari rutinitas sehari-hari. Ia juga tampil di Simply K-pop Arirang TV. "Dia telah merebut

hati banyak penggemar Korea! Mari selami pesonanya di bulan Oktober ini!" tulis akun resmi Asia Song Festival.

Profil Afgan

Terjun ke balantika musik Indonesia, Afgan Syahreza langsung mendapatkan popularitasnya sebagai penyanyi solo. Ia pun masuk jajaran selebriti papan atas Indonesia.

Anak kedua dari empat bersaudara pasangan Lola Purnama dan Loyd Yahya kelahiran Jakarta, 27 Mei 1989 ini tumbuh dalam keluarga penikmat musik, yang kemudian membuka kesempatan kariernya di bidang tarik suara.

Debut pertamanya, Afgan merilis album Confession No.1 pada 2008 saat usianya menginjak 19 tahun. Album perdananya langsung melambungkan namanya sebagai penyanyi solo pria pendatang baru di belantika musik Indonesia.

Di ajang MTV Indonesia Awards 2008, ia berhasil meraih predikat Best Artist of The Year dan Favorit Artist. Album berisi 13 lagu yang kental dengan aroma pop, soul, jazz, dan R&B di-produksi oleh Wanna B Production dan didistri-

busikan oleh PT Sony-BMG.

Karier solonya semakin menanjak setelah dalam ajang Anugerah Musik Indonesia 2009 ia meraih predikat sebagai Penyanyi Pria Solo Terbaik melalui lagu Terima Kasih Cinta. Ketenaran Afgan juga ternyata sampai ke negeri Jiran, Malaysia dengan nominasi pada ajang Anugerah Planet Muzik 2009.

Ketenarannya di negeri Jiran membuat Afgan sempat ditipu perusahaan Malaysia. Hits Afgan Bukan Cinta Biasa digunakan

sebagai nada sambung (ringtone) oleh sebuah perusahaan telekomunikasi terkemuka di Malaysia.

Akibatnya, perusahaan rekaman yang menaungi penyanyi populer, Afgan Syahreza melayangkan laporan ke Kementerian Perdagangan Malaysia, pertengahan 2009. Masalah ini akhirnya dapat diselesaikan kedua pihak.

Sukses di album perdana, Afgan lalu mempersiapkan album kedua bertajuk The One yang rilis pada tahun 2010. Di album teranyarnya, Afgan mengeksplorasi musik era 60-an dan lebih menonjolkan performa grup band.

Tak hanya menggarap album, Afgan sibuk menetas-kan beberapa single yang populer di pasaran. Ramadhan 2009 lalu, Afgan merilis single religi berjudul Pencari JalanMu dan Padamu Kubersujud pada 2008.

Afgan sempat vakum sekitar 2 tahun karena kesibukan kuliahnya di Monash University Malaysia. Di tahun 2012, ia kembali merilis single Pesan Cinta dengan genre upbeat sebagai pengantar menuju album terbarunya. Lalu, tepat di hari Valentine tahun berikutnya Afgan Syahreza akhirnya merilis album bertajuk Live to Love dengan 10 trak di dalamnya.

Awal tahun 2015 tepat 7 tahun Afgan berkarya di dunia tarik suara. Untuk me-rayakannya ia menggelar konser tunggalnya bertema Dari Hati sekaligus merilis single Knock Me Out.

Pada 2 November di tahun yang sama, Single Percayalah resmi dirilis. Dalam single ini, Afgan menggandeng Raisa sebagai teman duetnya yang ternyata mereka sudah kenal sejak SMA. Selanjutnya di tahun 2016, Afgan kembali menelurkan single Kunci Hati yang merupakan salah satu trak untuk album barunya bertajuk "SIDES".

Selain menekuni dunia tarik suara, Afgan merambah ke dunia akting. Afgan berperan sebagai cameo dalam debut di film Bukan Cinta Biasa sekaligus membawakan soundtrack dengan judul sama. (nei,ist/dya)



Saya cukup bangga sih bisa mewakili Indonesia, terutama dari beberapa negara dan dari Thailand, Vietnam."



Manfaat Terong Ungu Bagi Kesehatan Beserta Kandungan Nutrisi

Terong ungu (*Solanum melongena*) adalah buah yang masih satu keluarga dengan tomat, paprika, dan kentang, meski sering dianggap sayuran karena berasal dari tanaman berbunga dan memiliki biji.

Selain terong ungu, ada banyak varian terong lain dengan bentuk dan warna yang berbeda-beda, seperti terong belanda. Namun, terong ungu memang varian terong yang paling umum dan mudah ditemukan di pasaran.

Tidak hanya memiliki tekstur yang lembut dan bisa diolah menjadi beragam masakan lezat, manfaat terong ungu untuk kesehatan pun tidak perlu diragukan lagi dengan segudang nutrisi yang dimilikinya.

Manfaat terong ungu terkenal baik untuk kesehatan tulang dan pencernaan. Tidak heran karena buah yang sering dianggap sayuran ini kaya akan mineral, serat, dan antioksidan yang dibutuhkan oleh tubuh.

Namun, teknik memasak terong ungu perlu diperhatikan agar rasanya bisa lezat dan manfaatnya bisa didapatkan dengan maksimal.

Kandungan Nutrisi Terong Ungu

Manfaat terong ungu tidak terlepas dari kandungan nutrisi di dalamnya. Terong ungu termasuk buah yang rendah kalori dan lemak tetapi padat nutrisi. Selain itu, terong ungu juga kaya akan beta karoten dan kandungan antioksidan yang disebut antosianin. Sayuran ini juga mengandung sejumlah kecil vitamin K, vitamin A, vitamin C, vitamin B6, vitamin B3 (niacin), tembaga, zat besi, dan zinc.

Berbagai Manfaat Terong Ungu untuk Kesehatan Tubuh

Ada banyak manfaat terong ungu yang bisa Anda peroleh. Berikut ini adalah beberapa di antaranya:

1. Menjaga berat badan ideal

Terong ungu merupakan salah satu pilihan makanan atau lauk yang tidak membuat berat badan naik drastis. Bagaimana tidak, sayuran ini tergolong padat nutrisi dengan kandungan kalori dan lemak yang rendah.

Konsumsi terong ungu bisa menjaga perut kenyang lebih lama karena kandungan seratnya yang tinggi. Alhasil, keinginan untuk ngemil berlebih dengan makanan tinggi kalori pun juga akan berkurang. Manfaat terong ungu ini cocok bagi Anda yang menjalani program diet untuk menurunkan atau mengontrol berat badan.

2. Melancarkan buang air besar

Manfaat terong ungu juga dapat menyehatkan sistem pencernaan. Dalam 1 porsi terong ungu bahkan sudah bisa memenuhi kebutuhan tubuh akan serat harian sekitar 10%.

Nah, mencukupi serat setiap hari penting untuk membantu penyerapan makanan di dalam usus. Serat juga berperan dalam meningkatkan metabolisme dan melancarkan buang air besar.

3. Memperkuat tulang

Setelah usia 30 tahun, tingkat kepadatan tulang lama-kelamaan

berkurang dan tulang pun bisa menjadi lemah atau rapuh seiring bertambahnya usia. Namun, Anda tidak perlu terlalu khawatir karena kondisi ini bisa dicegah dengan berbagai cara, salah satunya mengonsumsi makanan yang kaya akan kandungan mineral, seperti terong ungu.

Manfaat terong ungu dalam mendukung kesehatan tulang berasal dari kandungan mineral di dalamnya, seperti kalium, kalsium, dan fosfor. Memenuhi asupan mineral setiap hari dapat mendukung pembentukan tulang, meningkatkan kepadatan tulang, dan mencegah pengeroposan tulang di kemudian hari.

Makin padat massa tulang dan tingginya mineral di dalam tulang, makin kecil kemungkinan Anda untuk terkena osteoporosis di masa tua nanti. Namun, untuk menjaga kesehatan dan menguatkan tulang, Anda juga perlu mencukupi asupan vitamin D, berolahraga secara rutin, serta berhenti merokok dan minum alkohol.

4. Mengurangi risiko terkena penyakit jantung

Manfaat terong ungu juga baik bagi kesehatan jantung. Antioksidan yang disebut antosianin dalam terong ungu dapat mencegah oksidasi kolesterol jahat (LDL) di dalam pembuluh darah. Pasalnya, penumpukan kolesterol ini dapat menyebabkan serangan jantung, bahkan stroke.

Antosianin yang memberi warna ungu pada terong juga berperan dalam melindungi sel dari kerusakan dan

menurunkan risiko terjadinya penyakit jantung.

5. Mengendalikan kadar gula darah

Terong ungu termasuk pilihan makanan yang cocok bagi penderita diabetes. Seperti yang telah dijelaskan sebelumnya, buah ini tergolong makanan tinggi serat. Nah, konsumsi makanan yang kaya akan serat dapat membantu menurunkan kadar gula darah.

Serat dapat menurunkan kadar gula darah dengan cara memperlambat laju pencernaan dan penyerapan gula di dalam tubuh. Penyerapan yang lebih lambat dapat menjaga kadar gula darah tetap stabil, sehingga lonjakan gula darah setelah makan bisa dicegah.

Selain itu, beberapa penelitian menunjukkan bahwa kandungan antioksidan di dalam terong ungu turut berperan dalam mengurangi penyerapan gula darah.

6. Mencegah penyakit kanker

Terong ungu mengandung beberapa zat, seperti solasodine rhamnosyl glycosides, yang dapat melawan sel-sel kanker tertentu.

Namun, manfaat terong ungu dalam mencegah penyakit kanker sampai saat ini masih terbatas pada hewan dan perlu diteliti lebih mendalam pada manusia. Oleh karena itu, terong ungu belum bisa dijadikan sebagai pengobatan utama untuk kanker. Meski begitu, tidak ada salahnya mengonsumsi terong ungu untuk kesehatan. (nei,ist/dya)

ILMUWAN CHINA CIPTAKAN ROBOT HUMANOID YANG BISA BERLARI 8 MIL PER JAM



PARA ilmuwan China sukses menciptakan robot paling mirip manusia yang bisa berlari dengan kecepatan 8 mil per jam atau 3,6 meter per detik, sebuah pencapaian besar dalam bidang robotika.

Teknologi robot ini dirancang untuk meniru kemampuan fisik manusia, termasuk berjalan, berlari, dan mengekspresikan emosi. Inovasi ini menunjukkan betapa pesatnya perkembangan teknologi robotika yang semakin mendekati kemampuan manusia secara alami. Robot ini dilengkapi dengan kecerdasan buatan (AI) yang memungkinkannya melakukan gerakan yang lebih halus dan presisi. Selain itu, desain tubuh dan struktur mekanisnya sangat mendetail sehingga menyerupai postur dan gerakan manusia.

Robot ini tidak hanya menunjukkan kemampuan fisik

seperti berlari, tetapi juga dirancang dengan sensor yang memungkinkannya merespons lingkungan sekitar, membuat interaksinya dengan manusia menjadi lebih alami. Dengan kemajuan teknologi AI, robot ini juga dapat dilatih untuk memahami perintah verbal dan mempelajari pola bahaya.

Mereka telah mendemonstrasikan robot humanoid baru, yang tercatat sebagai robot tercepat dari jenisnya yang pernah dibuat sejauh ini, meskipun kecepatan tersebut hanya dapat dicapai dengan bantuan alas kaki tambahan.

Dilansir dari livescience, STAR1 adalah robot bipedal yang dibuat oleh perusahaan Robot Era Tiongkok dengan tinggi 5 kaki 7 inci (171 sentimeter) dan berat 143 pon (65 kilogram).

Dalam sebuah video promosi, tim

tersebut menempatkan dua robot STAR1 satu sama lain di Gurun Gobi di barat laut Tiongkok, dan memberikan sepasang sepatu kets kepada salah satu model untuk melihat apakah ini akan membuatnya berjalan lebih cepat.

Didukung oleh motor torsi tinggi dan algoritme kecerdasan buatan (AI), STAR1 yang mengenakan alas kaki ini menavigasi berbagai jenis medan, termasuk padang rumput dan kerikil, sambil jogging di jalan beraspal dan tanah, dan mempertahankan kecepatan tertingginya selama 34 menit.

Kecepatan tertinggi 8 mph berarti dia mengalahkan robot H1 Unitree — yang memecahkan rekor kecepatan sebelumnya untuk robot bipedal pada 7,4 mph (3,3 m/s) pada Maret 2024. Meskipun STAR1 mendapat bantuan alas kaki, secara teknis H1 tidak jogging atau berlari karena kakinya

tidak meninggalkan tanah sekaligus selama transit.

STAR1 didukung oleh perangkat keras AI yang menawarkan kekuatan pemrosesan sebesar 275 triliun operasi per detik (TOPS), menurut situs web Robot Era. Ini jauh lebih tinggi daripada jumlah kekuatan pemrosesan AI yang biasa Anda temukan di banyak laptop terbaik, yang berkisar antara 45 dan 55 TOPS. Robot juga memiliki 12 derajat kebebasan, yang mengacu pada jumlah sendi yang dimilikinya dan jangkauan gerakan yang dapat dilakukan.

STAR1 hanyalah salah satu dari banyak robot humanoid yang dipamerkan oleh perusahaan di seluruh dunia dalam beberapa bulan terakhir. Ini termasuk robot Optimus Gen-2 Tesla, robot Gambar 01 bertenaga AI, dan Atlas baru dari Boston Dynamics. (nei,ist/dya)



ANAK MUDA HARUS PAHAMI KEUANGAN UNTUK MENGHINDARI PINJOL ILEGAL

ANAK muda perlu memahami pengelolaan keuangan untuk menghindari jebakan pinjaman online (pinjol) ilegal yang semakin marak. Ada beberapa alasan penting mengapa literasi keuangan harus ditingkatkan di kalangan generasi muda agar mereka bisa merencanakan masa depan.

"Mengerti dan mampu menjalankan perencanaan keuangan dengan disiplin akan menolong Anda mampu mengelola pendapatan, terbiasa menabung, paham akan investasi yang formal, terhindar dari keputusan impulsif seperti mengambil pinjaman untuk bersenang-senang, terhindar dari pinjaman online dan judi online serta lebih memungkinkan dapat merencanakan masa depan," kata Faculty Head Sequis Quality Empowerment Sequis Training Academy of Excellence Yan Ardianto Handoyo, dalam siaran pers yang diterima di Jakarta, Selasa (22/10/2024).

Perusahaan asuransi tersebut menyoroti salah satu masalah keuangan yang terjadi pada

masyarakat adalah meminjam uang kepada pinjol ilegal. Bunga yang sangat tinggi dan denda tidak transparan adalah beberapa ciri dari pinjol ilegal.

Yang mengingatkan ketidaktahuan tentang risiko pinjol ilegal sejak awal sangat berbahaya karena bisa merusak produktivitas dan menghancurkan hubungan sosial.

Praktik pinjol ilegal pada umumnya adalah menghubungi orang-orang yang kenal dengan debitur untuk menagih pinjaman.

Pinjol ilegal masih menjadi salah satu masalah keuangan meskipun otoritas sudah berupaya memberantasnya. Data OJK, yang dikutip Sequis, menyebutkan Satgas OJK sudah menghentikan 9.062 entitas keuangan ilegal sejak 2017 hingga Maret 2024.

Yang mengingatkan bahwa pendapatan tinggi tidak menjadikan seseorang kaya.

Tapi, pengelolaan keuangan yang baik, berhati-hati sebelum mengambil pinjaman bisa membantu seseorang untuk membuat perencanaan keuangan.

Mengelola keuangan bisa dilakukan dengan memprioritaskan anggaran untuk kebutuhan utama dan menyisihkan uang untuk dana darurat, yang bisa digunakan ketika ada keperluan mendesak

sehingga seseorang tidak perlu meminjam uang.

Setelah kebutuhan utama dan dana darurat terpenuhi, seseorang bisa mengalokasikan uang mereka untuk investasi terencana dan mitigasi finansial, misalnya dengan asuransi.

Tips Mengatur Keuangan Agar Tidak Terjerat Pinjol

1. Buatlah perencanaan keuangan yang baik

Setiap permasalahan keuangan sebagian besar disebabkan karena kurangnya perencanaan keuangan yang baik.

Perencanaan keuangan sangat penting keberadaannya. Dengan membuat perencanaan keuangan kita dapat memetakan secara tepat dan rinci jumlah penerimaan dan kebutuhan kita sehingga pengeluaran kita lebih teratur.

Perencanaan keuangan dapat dimulai dari membuat rencana anggaran, membuat catatan keuangan, menyisihkan dana untuk dana darurat dan menabung bahkan hingga kebutuhan untuk investasi.

2. Tingkatkan literasi keuangan

Masyarakat perlu untuk mengetahui bagaimana untuk mengelola uang dengan baik. Namun bukan hanya itu, setelah mengetahui ilmu tentang mengelola keuangan, menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari juga tak kalah penting.

Dengan literasi keuangan yang mumpuni, kita bisa lebih memahami mana kebutuhan dan keinginan sehingga mampu memilih dan memilah mana prioritas bagi diri kita sendiri.

3. Atur sesuai skala prioritas

Biasakan membelanjakan uang kita berdasarkan skala prioritas yang dibuat sebelumnya. Penyusunan skala prioritas dengan mendahulukan kebutuhan daripada keinginan.

Kebutuhan seperti uang makan,

uang sewa rumah, biaya transportasi, listrik dan lain sebagainya. Semua hal itu akan berada di daftar atas, sedangkan anggaran untuk stycation, nonton konser atau skin care akan berada dibawahnya.

4. Pilih produk investasi dan tabungan dengan tepat

Penting bagi kita untuk dapat melakukan investasi sejak dini, ketika ada idle cash jangan ragu untuk melakukan investasi.

Selain untuk dapat mempercepat finansial freedom, investasi juga dilakukan karena kita tidak tahu apa yang akan terjadi kedepannya, baik itu inflasi atau hal buruk lainnya yang mungkin tidak kita inginkan.

Pilih investasi yang sesuai yang memang kita ketahui ilmu dan risikonya bukan karena ikut-ikutan.

Perlu diketahui bahwa investasi banyak bentuknya mulai dari emas, saham hingga reksadana, pilih yang memang cocok dengan diri kita.

5. Jangan FOMO

Dalam data Fintech P2P Lending OJK menerangkan jika 60% pinjaman disalurkan pada nasabah dengan usia 19-34 tahun (Gen X dan Y).

Hal ini tidak mengherankan karena adanya sifat FOMO atau fear of missing out atau perasaan takut tertinggal tren kekinian di kalangan anak muda yang memang banyak dirasakan saat ini.

Media sosial dan lingkungan pertemanan menjadi penyebab hadirnya sifat FOMO ini.

Tak sedikit anak muda yang malah terjebak, sebagai contoh adanya konser yang membuat kalangan anak muda ingin melihatnya padahal tidak memiliki uang dan berujung memilih pinjol ilegal sebagai jalan keluar yang membawanya menuju kesesatan.

Apalagi dengan mudahnya syarat untuk meminjam, membuat generasi muda tak berpikir panjang tanpa perencanaan yang matang. Hindari mengambil keputusan karena ikut-ikutan.(nei,ist/dya)



Ada Suap Miliaran ... (dari Hal 1)

KEJAKSAAN Agung (Kejagung) menetapkan 3 hakim Pengadilan Negeri Surabaya dan 1 pengacara sebagai tersangka dugaan suap dan gratifikasi vonis bebas ke Gregorius Ronald Tannur dalam kasus dugaan pembunuhan Dini Sera. Kejagung menyita uang miliaran saat menggeledah beberapa lokasi.

"Selain penangkapan, tim penyidik juga melakukan penggeledahan ada di beberapa tempat di beberapa titik terkait adanya dugaan tindak pidana korupsi penyuapan dan/atau gratifikasi sehubungan dengan perkara tindak pidana hukum yang telah diputus di Pengadilan Negeri Surabaya atas nama terdakwa Ronald Tannur," kata Direktur Penyidikan (Dirdik) Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Abdul Qohar dalam jumpa pers di Kejagung, Rabu (23/10/2024).

Tiga hakim yang ditetapkan sebagai tersangka adalah Erintuah Damanik (ED), Mangapul (M), dan Heru Hanindyo (HH). Sementara satu pengacara yang ditetapkan sebagai tersangka ialah Lisa Rahmat (LR).

Qohar menerangkan, penyidik menemukan indikasi kuat ketiga hakim itu menerima suap dan gratifikasi dari Lisa Rahmat. Penyidik menemukan uang tunai miliaran mulai dari mata uang rupiah hingga asing saat melakukan penggeledahan.

"Penyidik menemukan adanya indikasi kuat bahwa pembebasan Ronald Tannur tersebut diduga ED, HH, M, dan menerima suap atau gratifikasi dari pengacara LR," kata Qohar.

Dia menjelaskan penggeledahan pertama dilakukan di kediaman tersangka Lisa Rahmat selaku pengacara Ronald Tannur di wilayah Rumpit, Surabaya, Jawa Timur.

Dari lokasi tersebut, kata dia, penyidik menemukan uang tunai senilai Rp1,190 miliar. Selain itu ditemukan juga mata uang asing berupa USD454.700 kemudian 17.043 dolar Singapura.

Selanjutnya penggeledahan kembali dilakukan penyidik di apartemen milik Lisa Rahmat di wilayah Menteng, Jakarta Pusat dan ditemukan mata uang asing dalam bentuk dolar Amerika Serikat dan Singapura setara Rp2,126 miliar.

"Serta transaksi keuangan dan catatan pemberian uang kepada para pihak terkait," jelasnya.

Dia menyebut penggeledahan juga dilakukan penyidik di kediaman tersangka Erintuah Damanik yang berada di Surabaya, Jawa Timur. Dari lokasi tersebut ditemukan uang tunai Rp97,5 juta serta mata uang asing sejumlah 32 ribu dolar AS dan 35.992 Ringgit Malaysia.

"Kemudian penggeledahan di rumah ED di Semarang, Jawa Tengah diemtukang uang tunai 6.000 Dollar Amerika Serikat dan 300.000 Dollar Singapura serta sejumlah barang elektronik," tuturnya.

Tak berhenti disana, Abdul

mengatakan, penyidik juga turut menggeledah kediaman Heru Hanindyo di Surabaya, Jawa Timur dan ditemukan uang tunai Rp104 juta serta 9.100 Dollar Singapura dan 100 ribu Yen.

"Kemudian penggeledahan di apartemen milik Mangapul di Tidar, Surabaya, Jawa Timur, ditemukan uang tunai Rp21,4 juta kemudian 2.000 Dollar Amerika Serikat dan 32.000 dolar Singapura," jelasnya.

Kejati Jatim Mia Amiati menyebut pihaknya hanya memfasilitasi kegiatan penyidikan yang dilakukan oleh Kejaksaan Agung. Namun, ia tak menampik bahwa penangkapan itu terkait Ronald Tannur." Kasus gratifikasi terkait perkara yang kaitan dengan penanganan perkara Ronald Tannur," ujar Mia.

Seperti diketahui, vonis bebas Ronald Tannur dalam kasus dugaan pembunuhan Dini Sera itu menjadi sorotan. Hakim, dalam pertimbangannya, menyatakan Ronald Tannur tidak terbukti membunuh Dini sebagaimana dakwaan jaksa.

Hakim menyebutkan Ronald Tannur tidak terbukti melindas Dini dengan mobil. Hakim, dalam pertimbangannya, juga menyatakan telah mempertimbangkan hasil visum terhadap jenazah Dini.

Hasil visum itu menyatakan terdapat luka lecet pada dada, perut, lengan atas kiri, tungkai atas kanan dan kiri, tungkai bawah kiri akibat kekerasan tumpul. Selain itu, ada luka memar pada kepala, telinga kiri, leher, dada, perut, punggung, anggota gerak atas kanan, lengan atas kiri, dan tungkai atas kiri akibat kekerasan tumpul.

Dalam pertimbangannya, hakim juga mengutip keterangan dokter soal luka robek majemuk pada organ hati akibat kekerasan tumpul serta temuan alkohol di dalam tubuh Dini. Vonis bebas itu kemudian menuai sorotan. Komisi Yudisial (KY) telah melakukan pengusutan terkait pelanggaran etik para hakim terkait vonis bebas tersebut. Dalam rapat di DPR, KY menyatakan tiga hakim itu akan dijatuhi sanksi etik berat. Mereka akan diberhentikan.

MA Sebut Kini Dihukum 5 Tahun Penjara

Sementara, Mahkamah Agung



Hakim Ketua PN Surabaya, Erintuah Damanik

(MA) mengabulkan kasasi yang diajukan jaksa penuntut umum (JPU) terkait vonis bebas Ronald Tannur. Dengan putusan ini, Ronald Tannur dijatuhi hukuman 5 tahun penjara.

"(Putusan kasasi) kalau enggak salah, terbukti," kata juru bicara MA, Yanto, saat dikonfirmasi Rabu (23/10/2024).

Yanto menjelaskan, putusan kasasi ini juga sekaligus membatalkan vonis bebas Tannur. Kini, ia dihukum 5 tahun penjara. "(Hukuman) penjara. Kalau enggak salah, 5 tahun," ujarnya.

Dikutip dari situs MA, Ronald Tannur dinilai terbukti melanggar Pasal 351 Ayat (3) KUHP tentang penganiayaan yang membuat orang mati.

Ketua Majelis Kasasi adalah Hakim Agung Soesilo dengan Anggota Hakim Agung Sutarjo dan Ainal Mardhiah. Kasasi diketok pada 22 Oktober 2024.

Dalam putusan sebelumnya, Hakim Pengadilan Negeri Surabaya menilai Ronald Tannur tidak terbukti terlibat dalam kematian Dini Sera.

Ronald Tannur dinilai tak terbukti melakukan penganiayaan yang menyebabkan kematian, maupun kealpaan yang membuat orang mati.

Komisi Yudisial (KY) menyatakan tiga hakim Pengadilan Negeri Surabaya yang memvonis bebas Ronald Tannur terbukti melanggar etik. Ketiga hakim itu direkomendasikan untuk diberi sanksi berat berupa pemberhentian alias pemecatan. Atas vonis bebas itu, jaksa langsung mengajukan kasasi.

Terkait penangkapan itu, Wakil Ketua Komisi III DPR RI Ahmad Sahroni mengapresiasi Kejagung. Menurut Sahroni, langkah Kejagung sudah tepat dalam menegakkan hukum.

"Saya acungkan 4 jempol untuk Kejagung, yang tanpa pandang bulu menangkap para hakim bermasalah tersebut," ujar Sahroni dalam keterangan (23/10/2024).

"Dari sini kita bisa melihat bahwa Kejagung objektif dan tegas dalam menindak oknum-oknum, tanpa terkecuali, termasuk hakim sekalipun. Pokoknya dapat laporan, ada temuan, langsung tangkap. Tanpa basa-basi, tanpa negosiasi," jelas dia.

Lebih lanjut, Sahroni pun ingin kasus ini dijadikan pelajaran bagi seluruh penegak hukum, untuk tidak menyelewengkan kekuasaan dan



Hakim PN Surabaya, Mangapul (jaket biru)

JEJAK KASUS GREGORIUS RONALD TANNUR

Lanjutan dari hal 1...

Barang Bukti Disita

1. Di rumah Lisa Rahman di Surabaya ditemukan uang tunai Rp 1,1 miliar, USD 450, SGD 717.043, dan catatan transaksi.

2. Di apartemen Lisa Rahman di Menteng ditemukan uang tunai setara Rp 2 miliar dalam berbagai pecahan, dokumen penukaran valuta asing, catatan pemberian uang, dan handphone.

3. Di apartemen hakim Erintuah Damanik di Surabaya ditemukan uang tunai Rp 97 juta, SGD 32.000, Ringgit Malaysia 35.992,25, dan barang bukti.

4. Di rumah hakim Erintuah Damanik di Semarang ditemukan USD 6.000, SGD 300, dan barang elektronik.

5. Di apartemen hakim Heru Hanindyo di Surabaya ditemukan Rp 104 juta, USD 2.200, SGD 9.100, Yen 100.000, dan barang elektronik.

6. Di apartemen hakim Mangapul di Surabaya ditemukan Rp 21,4 juta, USD 2.000, SGD 32.000, dan barang bukti elektronik.

Divonis 5 Tahun Penjara

Mahkamah Agung (MA) mengabulkan kasasi yang diajukan jaksa penuntut umum (JPU) terkait vonis bebas Ronald Tannur. Dengan putusan ini, Ronald Tannur dijatuhi hukuman 5 tahun penjara. Kasasi diketok pada Selasa (22/10) 2024. Ronald Tannur dinilai terbukti melanggar Pasal 351 Ayat (3) KUHP tentang penganiayaan yang membuat orang mati.

jabatan.

"Sampai saat ini kita belum tahu tindak kejahatan apa yang dilakukan ketiganya. Tapi yang jelas kalau sudah ditangkap Kejagung, 100% dipastikan mereka bermasalah," tutur dia.

"Jadi saya harap, kasus ini jadi pelajaran untuk seluruh penegak hukum, khususnya para hakim. Jangan gunakan kewenangan dan jabatan untuk sesuai yang melanggar, pasti akan ketahuan," tambah Bendum Partai NasDem.

Terakhir, Sahroni berharap para penegak hukum bisa amanah dalam mengemban tugas dan jabatannya.

"Penegak hukum, apalagi hakim, ini sangat menentukan kualitas keadilan kita. Kalau malah sibuk main-main, hengky pengky, ya susah," tutup Sahroni. (wid, rls, ant, ist/dya)



Pengacara bernama Lisa Rahman

Pemerintah Bakal Putihkan Utang Pengusaha

JAKARTA-Presiden Prabowo Subianto dikabarkan bakal menerbitkan Peraturan Presiden (Perpres) tentang pemutihan utang para pengusaha. Hal ini dilakukan untuk memperbaiki penyaluran kredit bank ke pelaku usaha.

Nantinya, Perpres tersebut akan menghapus hak tagih oleh bank kepada peminjam yang utangnya dihapusbukukan. Hal ini diungkap pengusaha sekaligus adik Prabowo, Hashim Djojohadikusumo dalam diskusi ekonomi Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia di Menara Kadin, Jakarta Selatan pada Rabu (23/10/2024).

Perpres ini menurut Hashim didasari keberadaan 6 juta orang yang merupakan nelayan, petani, dan pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang tidak bisa mendapat kredit perbankan karena masih memiliki utang.

"Semua utang ini sudah dihapusbukukan sudah lama. Dan sudah diganti oleh asuransi perbankan. Tapi hak tagih dari bank belum dihapus. Sehingga 6 juta ini, 5 juta ini mereka tidak bisa dapat kredit. Mereka ke mana? Ke rentenir dan pinjol," jelas Hashim.

Hashim juga menjelaskan dari 6 juta orang tersebut, utang yang dimiliki juga beragam mulai dari utang era krisis moneter 1998 sampai utang sejak 2008. Alhasil, 6 juta orang tersebut saat ini memiliki masalah pada Sistem Layanan Informasi Keuangan (SLIK) dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

"Ada utang 20 tahun lalu, utang dari Krismon 1998. Hutang dari 2008. utang dari mana-mana, 5-6 juta petani dan nelayan. Mereka sekarang terpaksa karena tidak boleh pinjam lagi dari perbankan. Setiap kali mereka masuk SLIK di OJK ditolak," ungkap Hashim.

Terkait kapan akan mulai digulirkan. "Mungkin minggu depan, Pak Prabowo akan tekan suatu Perpres, Pemutihan. Sedang disiapkan oleh Pak Supratman, Menteri Hukum. Semua sesuai dengan undang-undang. Mungkin minggu depan, saya berharap minggu depan ya beliau akan tanda tangan Perpres pemutihan," ujarnya.

Pada kesempatan sama, konglomerat sekaligus Ketua Dewan Usaha Kadin Indonesia Chairul Tanjung menyampaikan, salah satu kendala yang dihadapi industri dalam negeri untuk tumbuh yakni sulitnya mendapatkan akses permodalan dari bank.

"Memang jujur aturan dari OJK. Ini yang membatasi perbankan untuk



Wakil Ketua Dewan Pembina Gerindra Hashim S Djojohadikusumo, yang juga adik Presiden Prabowo Subianto saat menghadiri Dialog Ekonomi bersama Dewan Kadin Indonesia di Jakarta, Rabu (23/10/2024). ANTARA

memberikan kredit kepada perusahaan-perusahaan, mau kecil, menengah, besar yang tidak capable secara perbankan," ungkap dia.

"Karena ada 3 pilar, 4 pilar yang harus dipenuhi. Ini sebenarnya adalah m e m a k a i k a e d a h - k a e d a h internasional. Dengan Basel 3, Basel 2, dan yang sebagainya. Nah sebenarnya menurut saya, basel-basel ini itu harusnya kita bisa adoptive tetapi dengan adjustable," urainya.

Penyesuaian aturan itu dapat dilakukan dengan mempertimbangkan kondisi ekonomi dalam negeri. Sebab, pertumbuhan ekonomi nasional turut ditopang oleh pertumbuhan kredit yang juga tinggi.

"Jadi kalau Pak Prabowo ingin (pertumbuhan ekonomi) 8 persen, itu growth kredit perbankannya mungkin di atas 20-30 persen. Kalau cuma growth-nya single digit, apalagi cuma belasan, ya belasan nggak mungkin. Itu salah satu keyword daripada t u m b u h n y a e k o n o m i," tuturnya.

IMF Ramal Ekonomi Mentok 5,1%

D a n a M o n e t e r Internasional (International Monetary Fund/IMF) m e m p r o y e k s i k a n pertumbuhan ekonomi Indonesia hingga akhir pemerintahan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka masih di 5,1%. Angka ini jauh lebih rendah dari target yang dicangginkannya sebesar 7-8%.

Kinerja pertumbuhan ekonomi Indonesia pada 2024 juga diperkirakan tetap 5% atau stagnan dari tahun lalu. Hal itu tercantum

dalam World Economic Outlook edisi Oktober 2024 yang berjudul 'Policy Pivot, Rising Threats' yang berarti Pergeseran Kebijakan, Meningkatnya Ancaman.

Padahal Prabowo bercita-cita untuk mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia hingga 8% dalam lima tahun ke depan. Ia sangat optimistis target itu bisa dicapai.

"Saya canangkan 8%, kalau nggak sampai 8% ya 7,5%, kalau nggak sampai 7,5% ya 7%. Kalau kita puas kita canangkan 6%, nanti 5,3% ya sudahlah," ucap Prabowo dalam acara BNI Investor Daily Summit di Jakarta Convention Center (JCC), Rabu (9/10/2024).

"Siapa tahu nanti tidak 8%, kalau 9% gimana? Lu nggak percaya kan? Benar nggak? Tunggu tanggal mainnya," tambahnya yang diiringi tepuk tangan peserta.

Menanggapi hal ini, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan perkiraan dari IMF itu belum memperhitungkan strategi dan program-program unggulan pemerintahan baru yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat.

"Kan mereka baru mengeluarkan (perkiraan pertumbuhan ekonomi RI), kita belum mengeluarkan jurus (strategi dan program strategis) kita," kata Airlangga saat ditemui wartawan di kantornya, Jakarta, Rabu (23/10/2024).

Airlangga mengatakan sejumlah 'jurus' yang sudah disiapkan

JURUS PEMERINTAHAN PRABOWO - GIBRAN CAPAI PERTUMBUHAN EKONOMI 8 %

- **FOKUS INVESTASI HIJAU**
Diharapkan Bisa Capai Target Pengurangan
- **TINGKATKAN INVESTASI ASING LANGSUNG**
Terutama di Tengah Terbatasnya Pendanaan Domestik, Serta Bangun Industri Berbasis Ekspor dengan Perkuat Rupiah terhadap Kurs Asing
- **STRATEGI DORONG PERTUMBUHAN EKONOMI**
Antara Lain via Investasi Asing untuk Bangun Artificial Intelligence/AI Data Center, Pembangunan Carbon Capture and Storage/CCS, Hilirisasi Nikel, Timah, Tembaga & Bauksit, Serta Pembangunan Ibu Kota Negara/KN Nusantara
- **PENGUATAN INDUSTRI DALAN NEGERI**
Pemanfaatan Energi Baru Terbarukan/EBT, Pengolahan Bioetanol & Biodiesel, Carbon Trading, Pengembangan Proyek Tanggul Laut, Serta Penguatan Food Estate
- **PENGUATAN USAHA MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH/UMKM**
Dengan Program Makan Bergizi Gratis, Renovasi Rumah & Sekolah, Pengembangan Infrastruktur, Serta Hilirisasi Pangan

pemerintahan Prabowo untuk menggenjot pertumbuhan ekonomi mulai dari mendorong ekspor, perkuat cadangan devisa, hingga hilirisasi dan lain sebagainya.

"Tentu kita bicara mengenai rencana jangka menengah, arahan Presiden mendorong ekspor. Kedua memperkuat cadangan devisa. Ketiga yaitu hilirisasi. Keempat tentu ada R & D (research and development) dan inovasi. Ada beberapa hal lain yang akan kita dorong ke depan," terangnya. (wid, ant rls, cnn/dya)



Saya canangkan 8%, kalau nggak sampai 8% ya 7,5%, kalau nggak sampai 7,5% ya 7%. Kalau kita puas kita canangkan 6%, nanti 5,3% ya sudahlah,"

Prabowo Subianto

Presiden RI